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Aos três dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, na sala própria da 
Decania foi realizada a sessão extraordinária do Conselho de Coordenação do 
Centro de Letras e Artes. A sessão foi presidida pela Professora Cristina Grafanassi 
Tranjan, Decana do CLA e contou com a presença dos seguintes conselheiros: Sr. 
Wagner Ramos Ridolphi, Representante dos técnicos administrativos do CLA; Sr. 
Robson Gomes de Almeida, Representante dos técnicos administrativos da FAU; 
Profa. Karen Sampaio Braga Alonso, representando a Direção da Faculdade de 
Letras; Prof. Paulo Fernando Neves Rodrigues, representante docente da Faculdade 
de Arquitetura e Urbanismo; Profa. Andrea Queiroz Rego, Diretora da Faculdade de 
Arquitetura e Urbanismo; Profa. Madalena Grimaldi, Diretora da Escola de Belas 
Artes; Prof. Ronal Xavier Silveira, Diretor da Escola de Música e Sr. Marcello 
Cantizano dos Santos, Superintendente do CLA. Expediente: Na abertura do 
expediente, a Professora Cristina Tranjan informou que estava programada uma 
apresentação da situação orçamentária trazida pelo Pró Reitor de Planejamento e 
Finanças (PR3), Prof Eduardo Raupp, e que a faria assim que chegasse. Passou à 
ordem do dia, dando a palavra ao Sr Wagner Ridolphi, membro da comissão eleitoral 
do processo de eleição dos representantes do CLA para o Conselho de Extensão 
Universitária, que apresentou o resultado das eleições realizadas de vinte e um a 
vinte e três de setembro e apuradas em vinte e oito de setembro do corrente ano, a 
saber: membros titulares: Prof James Shoiti Miyamoto (FAU) e Profa. Andrea 
Albuquerque Adour (EM), com 58 e 41 votos respectivamente; membros suplentes: 
Danusa Chini Gani (EBA) e Roberto de Freitas Júnior (FL) com 34 e 18 votos 
respectivamente. Resultado: homologado. A Decana, então, passou a palavra ao 
Pró Reitor Eduardo Raupp, que informou acerca da necessidade de reenvio do PDI 
nos novos padrões que serão solicitados aos Centros. Em seguida, iniciou sua 
apresentação sobre as questões orçamentárias da Universidade, em que 
demonstrou a realidade financeira da instituição e informou as medidas tomadas 
pela Administração Central para controle e redução de danos. Após esclarecimentos 
feitos aos presentes, agradeceu a oportunidade, encerrou sua fala e retirou-se. 
Assim, nada mais havendo a tratar, a sessão foi encerrada. E, para constar, eu 
Vania Maria Godinho Carlos Louvisse lavrei a presente Ata. 
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